
６第１回学校評議員会 

 

 ６月４日（火）、第１回学校評議員会を開催しました。 

 評議員の皆様には、高学年の授業を参観していただいた後、校長より今年度の学校経営方針を聞いて

いただきました。その後、評議員の皆様からは、校内や地域での子供の様子から多数のご意見をいただ

きました。いただいたご意見は、今後の学校経営に生かしていきたいと思います。 

  ５年生 音楽の授業                ６年生 総合的な学習の時間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        校長室での学校評議員会の様子 


